

Poméol

Belle à croquer



CRÉATEUR DE LA
POMOTHÉRAPIE

EFFICACITÉ



PROUVÉE

FORMULATION



RAISONNÉE

MAISON



FRANÇAISE



MARQUE
RÉCOMPENSÉE

Français :

Poméol, nourrir sa beauté est un art.

Poméol façonne des solutions IN&OUT de nutricosmétiques uniques. Fondée par le docteur Laurent DIDDEN, notre marque de beauté et santé s'inscrit dans une démarche engagée et responsable : rigueur scientifique, recherche de performance et quête de naturalité. Notre savoir-faire réside dans l'extraction des principes actifs issus de la pomme et du pommier. Ce trésor du verger regorge de molécules actives et parmi elles de puissants polyphénols vertueux. Ces éminents actifs associés à des molécules issues de la nature et de la science sont à retrouver au cœur des cures et des soins Poméol®.

English:

Poméol, nurturing beauty is an art

Poméol creates unique IN&OUT nutricosmetic solutions. Founded by Doctor Laurent DIDDEN, our health and beauty brand is part of a committed and responsible approach: scientific rigour, performance research and the quest for naturalness. Our know-how lies in the extraction of active ingredients from apples and apple trees. This treasure of the orchard is full of active molecules, including powerful and virtuous polyphenols. These eminent active ingredients associated with molecules coming from nature and science are to be found at the heart of Poméol® selfcare products.